

Le Ballet National de Cuba annonce une tournée en Espagne, en Italie et en France



La Havane, 6 avril, (RHC).- Le Ballet National de Cuba a annoncé ce mercredi une tournée en Espagne, en Italie et en France à partir du 30 avril.

A Paris, les danseurs dirigés par Alicia Alonso, qui a été pendant de longues années la danseuse étoile du Ballet National de Cuba, se produiront pour la première fois dans la salle Pleyel.

Le programme de la tournée comprend les versions chorégraphiques cubaines des ballets Casse-noisettes, Giselle et Don Quichotte, trois ballets qui ont valu à Cuba bon nombre d'éloges dans beaucoup de pays.

En 1966, le Ballet National de Cuba et Alicia Alonso, alors sa danseuse étoile, rappelons-le, se sont vus remettre le Grand Prix de la Ville de Paris pour l'interprétation de Giselle lors du 4e festival international de la danse, effectué au théâtre des Champs Elysées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/126458-le-ballet-national-de-cuba-annonce-une-tournee-en-espagne-en-italie-et-en-france>



Radio Habana Cuba